
INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MEONI NEL CONSIGLIO DEL 12
LUGLIO 2017, IN FORMA VERBALE, RIGUARDANTE PASSERELLA IN LOC. BACIALLA

Il Consigliere Meoni, in forma verbale ed esibendo una foto, si riferisce alla passerella che e' stata
messa in opera nella Lottizzazione Bacialla, a Terontola, per chiedere all'assessore competente se e'
a norma, chi l'ha progettata, quanto e' costata e perche' ci sono ancora le transenne. Richiede la
certificazione di quali norme sono state usate per mettere in opera detta passerella.


